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汾西矿业讯 12 月 19 日至 20 日，
由山西焦煤和汾西矿业相关部室成员、
外聘专家组成的验收委员会对高阳煤矿
角盘进、回风斜井项目进行联合试运转
验收。山西焦煤战略规划部二级专家张
燕青，汾西矿业副总经理宗亮亮参加验
收。

验收委员会通过察看工程现场、审
核档案资料、听取汇报等方式，对高阳
煤矿角盘进、回风斜井项目建设手续、
井上下生产系统和辅助系统等进行了
全面验收。经现场核查，验收委员会一
致认为高阳煤矿角盘进、回风斜井项目
符合设计要求，各系统运行稳定可靠，
安全保障措施到位，同意进入联合试运
转。

张燕青要求，高阳煤矿要高度重视
验收委员会提出的整改意见和建议，认
真落实整改，经汾西矿业复验合格后报
山西焦煤进行联合试运转方案批复，并
报送吕梁市能源局、山西省能源局进行
备案。

宗亮亮代表汾西矿业对参与项目建
设的设计单位、勘察单位、施工单位以及
监理单位表示感谢。他指出，高阳煤矿
角盘进、回风斜井项目通过联合试运转
验收意义重大，高阳煤矿要针对验收委
员会鉴定意见书及各专业小组提出的问
题进行积极整改，严格执行相关安全规
定，认真落实好各项安全责任，确保联合
试运转安全运行。

（任守红 郝旭晋 马蔚章）

屈平以“四不两直”方式
到临汾公司四通煤业调研督导工作

汾西矿业讯 12月25日，
汾西矿业召开2024年选煤年
度工作会，副总经理汪小琪出
席会议并提出要求。

汪小琪要求，各单位要落
实安全管理制度，以专项检
查、日常督查为抓手推动安全
管理工作持续深入，实现安全
质量标准化达标。要突出技
术引领，积极引进新技术、新
工艺、新设备，注重技术研发
和成果转化，切实提升市场竞
争力。要强化经营管控，制定
切实可行的措施和办法，在节
支降耗和提质增效上下足功
夫，提升经营管控水平。要推
进原煤准备系统、在线监测系

统的升级改造，为 2025 年重
点工程项目的完成奠定基
础。各级领导干部要增强履
职意识，做好值班值守、跟班
带班等工作，确保岁末年初的
安全生产。

会上，洗煤管理中心通报
选煤系统日常管理情况，安排
部署 2025 年选煤工作，煤质
运销中心对煤质稽查和煤质
管理方面工作进行通报。柳
湾煤矿、双柳煤矿等九家单位
选煤厂作工作汇报，孝义公司
正文煤业、正帮煤业、正旺煤
业和正晖公司正佳煤业针对
原煤准备系统工作作汇报。

（韩洁芳 张钰锐）

汾西矿业召开2024年
选煤年度工作会

汾西矿业讯 12 月 24 日，汾西矿
业党委书记、董事长、总经理屈平以

“四不两直”方式到临汾公司四通煤
业调研督导工作。

屈平深入该公司井下 5202 辅运
巷，对矿井安全管理、生产组织、采掘
衔接和经营管控等工作进行督导检
查。

屈平强调，四通煤业要牢固树立
安 全 发 展 理 念 ，认 真 落 实 山 西 焦 煤

“五个百分之百”“四走三必到”要求，
深刻认识做好年末岁初安全工作的
极 端 重 要 性 ，压 紧 压 实 安 全 生 产 责
任，从严从实从细落实现场措施，坚
决预防各类事故发生，切实筑牢矿井
安全防线。

屈平要求，四通煤业要深入贯彻
落实山西焦煤、汾西矿业关于安全生
产的各项决策部署，深刻汲取各类事
故 教 训 ，正 确 处 理 安 全 与 生 产 的 关
系，实现安全与生产的协同发展，推
动矿井稳定高效运行。要严格落实

“五项制度”，深入推进“五述”管理工
作，进一步增强职工安全意识，落实
落细工作责任，夯实矿井安全生产基
础。要强化现场管控，加强对煤仓和
工作面的管理，进一步提升安全生产
管理能力。要加强顶板管理，注重与
同行业先进单位的交流学习，借鉴顶
板支护先进经验，创新支护方式，确
保重点区域、变化条件下顶板安全可
控。 （裴强 李晓东）

汾西矿业召开煤矿
产能提升项目月度推进会

汾西矿业讯 12月 24日，汾西矿业
召开煤矿产能提升项目月度推进会，党
委常委、总工程师王永文出席会议并提
出要求。

王永文要求，相关矿井单位要增
强责任意识，锚定目标任务，把握时间
节点，细化责任分工，高标准、高质量、
严要求推进各项工作。要认真贯彻落
实国家政策，积极与地方主管部门沟
通协调，尽快建立共享平台，实现信息
共享，全力化解项目推进中的梗阻难

题。要发挥考核“指挥棒”作用，抓实
年终考核，确保产能接续项目的土地
手续办理等工作尽快取得新突破、新
进展。

会上，发展规划部通报了各项目推
进完成情况。贺西煤矿、柳湾煤矿、曙
光煤矿、宜兴煤业通过视频参加会议，
并就产能接续情况进行了汇报。技术
委员会副主任、相关部室负责人提出了
意见和建议。

（李晓琼 丁盛）


